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“CASA MANOEL DE ALMEIDA” 
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               ATA DA SESSAÃO ORDINÁRIA DO 14 DE MAIO DE 2022 

Aos 14 (quatorze) dias do mês de maio de 2022 (dois mil e vinte e dois) ás 09:00 (nove) 

horas da manhã, na referida Câmara Municipal “ Casa Manoel de Almeida” teve inicio 

os trabalhos da referida sessão ordinária na qual iria tratar e debater assuntos diversos, 

dando inicio a sessão o presidente Tiago Simões destacou a presença dos vereadores Neli 

Regina, Humberto Leite, Vicente de Paulo, Vanderley Bezerra, Socorro Patrício assim o 

presidente abriu a sessão para o uso da palavra na qual os foi inscrito os vereadores, 

Vicente de Paula, Tiago Simões e Vanderley Bezerra, o vereador Vicente de Paula tomou 

seu lugar na tribuna e deu o seu bom dia, voltou a pedir ao presidente a volta das sessão 

ordinária de acordo com o regime interno, ainda falou que o município hoje está sendo 

administrado sem o corpo legislativo para fiscalizar, pois neste dia, só estavam presentes 

06 vereadores na sessão, falou que isso é falta de compromisso com o povo já que a 

função do vereador é fiscalizar, cobrar, pedir e agradecer os feitos, ainda disse que a 

legislatura dos anos 2020 e 2021 tem sido a pior, por falta de compromisso com a 

população, falou que a feira do gado está defasada, que o matadouro público encontra-se 

numa situação deplorável e além de tudo está sendo construindo uma oficina, ressaltou 

que ambos precisam de uma reforma e pediu a fiscalização da vigilância sanitária, 

ressaltou sobre seu compromisso com o povo e comentou sobre a reforma no mercado 

público de Tataíra e em como era necessária, parabenizou pela ordem de serviço para a 

construção de uma nova escola na mesma comunidade, e ressaltou mais uma vez o papel 

do vereador e passou a palavra para o vereador Vanderley Bezerra, que concordou com 

as palavras de seu colega e pediu ao presidente e ao prefeito soluções para a invasão do 

patrimônio público e providências para a feira do gado finalizou sua fala, assim o 

presidente Tiago Simões tomou a palavra e ressaltou que a casa legislativa é feita para 

aprovar leis e projetos, para fiscalizar os vereadores não precisam desta casa, e falou que 

os vereadores do pleito tem sim o compromisso com o povo, em ajudar de todas as formas 

e ainda destacou que os vereadores da oposição nunca usaram a tribuna para parabenizar 

os feitos da gestão, e que sua gestão legislativa era sim uma das melhores pois eles já 

tinha 3 contas aprovadas no tribunal, para finalizar ele ressaltou que o corpo legislativo, 

ou seja, quórum suficiente e teve que finalizar a sessão por conta de um alvoroço no 

plenário.  

 

 


